
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg  
vom 26.09.2023 

  
Top 8 Einwohnerfragestunde 
 
Herr Becker als Vertreter des FC Schönberg 95 bittet um eine bessere Kommunikation mit der 
Stadt Schönberg, z. B. bei einer Begehung des Palmbergstadions. Weiterhin benennt er ein 
aufgestelltes Schild, dessen Standort er für ungeeignet hält. 
 
Weiterhin fragt Herr Becker wann der laut Hauptsatzung bestehende Sozialausschuss gebildet 
wird. Er ist der Auffassung, dass der Inhalt der Hauptsatzung durchgesetzt werden muss oder 
aber die Hauptsatzung inhaltlich geändert werden sollte.  
Hierzu sagt der Bürgermeister eine schriftliche Antwort zu. 
 
 
 
 


